

# *Le navire-école de la marine argentine en visite à Cuba*

---



La Havane, 13 juin (RHC) Le frégate ARA Libertad, navire-école de la marine argentine, est arrivé hier à Cuba en visite officielle pour renforcer les liens historiques entre les deux nations latino-américaines, a rapporté l'agence de presse Prensa Latina.

À son arrivée au port de La Havane, le capitaine du navire Aldo Perera, chef de département de la marine de guerre révolutionnaire, et l'ambassadeur argentin à Cuba, Luis Ilarregui, ont accueilli les 326 membres de l'équipage du navire qui a touché port cubain pour la troisième fois depuis 1976.

Le Commandant de la frégate Libertad, le capitaine Carlos Schavisnky, a déclaré à la presse sa satisfaction pour l'opportunité d'échanger des expériences, de partager des traditions et une culture avec

la nation caribéenne et de contribuer au renforcement des liens bilatéraux d'amitié et de camaraderie.

Il a affirmé que le séjour complétera la formation de 92 futurs officiers des forces armées argentines et des garde-marines invités d'autres pays, ainsi que le contact direct avec leurs homologues cubains et la population, qu'il a invités à visiter le voilier du 14 au 16 juin entre 14h00 et 18h00, heure locale.

Les marins ont prévu un programme d'activités qui comprend des visites de courtoisie à la présidence de l'Assemblée provinciale du Pouvoir populaire (gouvernement) de la Havane et l'Académie navale Granma.

La frégate (Q-2) ARA Libertad est un voilier à double hunier doubles et trois mâts croisés qui appartient à la flotte maritime de la marine argentine. La hauteur maximale du grand mât est de 49,8 mètres et il dispose de six treuils électriques pour la manœuvre des voiles.

Il s'agit du 50ème voyage d'entraînement du navire-école, au cours duquel il touchera 11 ports d'Amérique et d'Europe.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290597-le-navire-ecole-de-la-marine-argentine-en-visite-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**